

Erweiterung der Verkaufskanäle in Osteuropa

Nach letztjähriger Expansion in Asien, hat sich die M. Tanner AG entschieden eine Partnerschaft für Osteuropa einzugehen. Ciprian Fesnic von Global3 Ltd. wird den Vertrieb in Rumänien abwickeln. Die Kenntnisse der Tanner Systeme sind bereits schon mehrere Jahre vorhanden. Marco Tanner, CEO der M. Tanner AG, zur neuen Partnerschaft: «Mit Ciprian Fesnic steht uns ein zuverlässiger und erfahrener Partner zur Seite, mit dem wir unsere Ziele, die Kundenzufriedenheit und die Entwicklung des Marktes, weiter vorantreiben können.»

Expansion of the sales channels in Eastern Europe

After last year's successful expansion in Asia, the M. Tanner AG has decided to enter a partnership in Eastern Europe. Ciprian Fesnic of Global3 Ltd. will be in charge for the sales in Romania. The know-how of the Tanner systems is well known for many years and best practice. Marco Tanner, CEO of M. Tanner AG, on the new partnership: «As a reliable and experienced partner, Ciprian Fesnic will assist us to continue to push forward our goals, customer satisfaction and market development. »

Kontakt/Contact

M. Tanner AG

Attn. Marco Tanner

Länggstrasse 19

CH-8308 Illnau, Switzerland

Phone +41 52 355 21 55

Fax +41 52 355 21 56

E-mail tanner.marco@mtannerag.ch**Ciprian Fesnic**

Aleea Padisului, bl RB8

Beius, Romania

Phone +40 768 323 101

E-mail fesnic.ciprian.ext@mtannerag.ch